

NOTENBLATT



TRACHTEN KAPELLE KIRCHBERG - THENING



Liebe Musikfreunde der Trachtenkapelle Kirchberg-Thening!

Ein erfolgreiches Jahr unserer Musikkapelle ist zu Ende.

Gerne möchten wir Ihnen einen Überblick über unsere Veranstaltungen in unserem jährlichen Notenblatt verschaffen.

Hier ein paar Schnappschüsse aus dem Jahr 2012.

Weitere Informationen gibt es auf den nächsten Seiten.



Hobbyfußballturnier 26.05.2012



Herbstkonzert 2012



Frühschoppen FKK Sportliga Alkoven



Jungmusiker „Muttertagsauftritt“



Maskenball FF Axberg

Impressum

Informationsblatt der Trachtenkapelle Kirchberg-Thening;

Für den Inhalt verantwortlich: **Jürgen Arzt**

Layout: **Daniela Arbeithuber**

KIRCHENKONZERT

Wir haben uns sehr gefreut, dass bei unserem Kirchenkonzert (am 15.04.2012 in der kath. Kirche) jeder Sitz- und Stehplatz restlos besetzt war. Bei unseren Ensembles konnte man jedes Instrument einzeln heraushören. Jeder Musiker hat sich bemüht in der ungewohnten Umgebung sein Bestes zu geben und wir wurden mit viel Applaus für unsere intensiven Proben belohnt. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein im Pfarrheim wurden wir zu einer Wiederholung im nächsten Jahr ermutigt. (am 21.04.2013 in der evang. Kirche)



HERBSTKONZERT



Unser Herbstkonzert am 08. Dezember stand unter dem Motto Amerika. Neben Stücken von Glenn Miller, Billy Joel,... war unser Hummer Jürgen mit einer Gesangseinlage beim Stück „Just a Gigolo“ zu hören.



Die 21 Jungmusiker waren mit dem Musikid's Rap so richtig in ihrem Element. Dieses Stück wurde von Hans Peter Gaiswinkler extra für diesen Auftritt komponiert.

Nach den Jungmusikern zeigten unsere jungen Schlagzeuger, was in Ihnen steckt. Begleitet von der Solid Live Band brachten Sie die einzelnen Trommeln zum klingen.

Die Trachtenkapelle möchte sich sehr herzlich für den zahlreichen Besuch bedanken.

Wir würden uns freuen, wenn manche Kinder durch unsere Musikstücke vom „Musikvirus“ angesteckt werden und auch ein Blasinstrument lernen möchten. Sprechen Sie uns einfach an. Wir werden bei der richtigen Instrumentenauswahl und bei der Zurverfügungstellung derselben gerne behilflich sein.



MASKENBALL FF AXBERG 2012



Am 11.02.2012 stand der erste Auftritt des „Tanzensembles“ der Trachtenkapelle Kirchberg Thening auf dem Programm. Mit viel Spaß wurde das Programm einstudiert und im Zuge einer Mitternachtseinlage dem erstaunten Publikum dargeboten.

MUSIKIDS

Das „Blasmusikschnuppern“ der Trachtenkapelle wurde diesmal musikalisch von unseren Jungmusiker gestaltet. Der Turnsaal wurde dazu zu einem großen Probenraum umfunktioniert. Vor allem die dargebotenen Musikstücke der Musikid's haben die Zuhörer begeistert. Beim anschließenden Probieren der verschiedenen Instrumente konnten einige Talente im Publikum bemerkt werden.



Der Muttertags-Sonntag 13.05.2012 war als Auftrittsdatum für die Jungmusiker ideal. Mit unseren 18 jungen Künstlern haben wir die Messgestaltung übernommen und konnten stolz die Früchte der Probenarbeit der letzten Wochen präsentieren.

Da unsere Jungmusiker (Musikids) während der ganzen Saison immer wieder beachtliche Leistungen bringen, wollten wir dies bei einem Saison-

Abschluss mit einer Übernachtung im Freien entsprechend belohnen. Durch das schlechte Wetter ließen wir uns nur geringfügig von unserem Vorhaben abbringen. Neben Musizieren, Fußball- und Volleyballspiel gab es in den späten Nachtstunden noch eine Fackelwanderung quer durch Kirchberg. Die Übernachtung (mit dem Schlafsack) in unserem Musikhaus war ein lustiges Erlebnis.



FRÜHSCHOPPEN FKK SPORTLIGA ALKOVEN



Der 19. August 2012 wird sicherlich lange in unseren Hinterköpfen bleiben. An diesem Tag spielte unsere Musikkapelle einen Frühschoppen auf dem Gelände der FKK Sportliga Alkoven. Im Vorfeld war bei manchen Musikern die Bekleidungsordnung etwas unklar, was natürlich zu allerhand Spaß führte. Wie auf dem Bild zu sehen ist, war die ganze Musikkapelle jedoch in der traditionellen Tracht unterwegs. Als Einleitung zum Frühschoppen stand ein Rundmarsch durch das gesamte Gelände auf dem

Programm. Es war ein perfekt organisiertes Fest, welches wir durch unseren musikalischen Beitrag abrunden durften.

EHRUNGEN / ABZEICHEN

- **Goldenes Jungmusikerleistungsabzeichen:**
Simon Schneider auf der Posaune
- **Bronzenes Jungmusikerleistungsabzeichnung:**
Jonas Gaiswinkler auf dem Schlagzeug
- **Juniorleistungsabzeichnung mit ausgezeichnetem Erfolg:**
Stefan Höllhumer auf dem Horn



TERMINVORSCHAU

- 21.04.2013 17:00 **Kirchenkonzert**
- 19.05.2013 ASKÖ Fröhschoppen
- 30.05.2013 Fronleichnam mit anschließendem Hoffest
- 23.06.2013 FF- Thening Fröhschoppen
- 04.08.2013 FF- Axberg Fröhschoppen
- 15.09.2013 **Bergmesse auf der Dümmlerhütte**
- 19.10.2013 19:00 **Oktoberfest Kirchberg-Thening**
- 07.12.2013 18:00 **Herbstkonzert im Gemeindezentrum**



Alle weiteren Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage und auf Facebook.

www.musik-kirchberg-thening.at

EIN HERZLICHES DANKESCHÖN

Den Eltern, die gerade in den letzten Jahren wieder vermehrt ihre Kinder ermuntern, ein Instrument zu lernen. Wir freuen uns über jeden Einzelnen, dem es Spaß macht mit Freunden zu musizieren.

Unseren Zuhörern bei den Konzerten, Fröhschoppen; Ihr Applaus und Kompliment sind uns Freude und Auftrag.

Allen, die uns mit ihrer Spende bei der „blasmusikalischen“ Zukunft unterstützen, weiters dem Unterstützungsverein samt Mitgliedern für die langjährige und finanzielle Treue, der Gemeinde Kirchberg-Thening, Raiffeisenbank, den Gärtnereien Hagmüller und Czink für die Dekoration bei den Konzerten, allen Helfern für ihre Tatkraft bei Aktionen der Kapelle, wie dem Oktoberfest oder beim Herbstkonzert, weiteren Gönnern... Danke!!